の、約100人で四国総行動派の全労連は1

あいさつ。

松で四

国総

全労連の四国4県連

-心になり、民主商工

げを必ず

の白川よう子をしました。

比

例候補

が連帯

渉が前進

によりよい保育を!すべての子どもた

2024年3月24日 第1980号 毎月1.3.4週日曜日発行

科学の を で で の子どもに安心・安全で の子どもに安心・安全で 取り組んでいる『すべて 取り組んでいる『すべて で の子どもに安心・安全で の子どもに安心・安全で の子どもに安心・安全で きま

らの場 と準は援や添興でれほにに置日な児6数持育め う方のそ感で、助りい味すてとも比基本っで人はつ1基在 たに声うじは今した、関。いん低べ準のて30、、子1基在 め知をいて低のてい子心子などくては保い人41ど人準 にっ、ついす配いこどにどい改、あ、育まな5 歳もがで国 、て多たまぎ置くとも寄も状善戦ま他士すど5 児の 自もく現する基にをのりの態さ後り国配。と歳で人け保定 たら実のは、 をら実のは、 をらましたが でのあいでは、 をののでは、 をののでで、 をののでで、 をのでで、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 をのので、 のので、 のので

:香川保育問題連絡会

きたいと思います。の声を届けて運動してい保育士を!」と現場から「子どもたちにもう一人「子どもたちにもう一人

讃岐

一茶の西国行脚の拠点となった専合等 の文学碑め ぐ

茶 (1七六三~一八二七) 文·写真 雨根

いりで、ただ飯を食わしてもらいながら、非皆をでしまり、ただ飯を食わし 西国へ 時代の俳諧師は、 歳から三十代の前半である。 七九二年から九七年にかけて、 ねて回るのである。 状をもって各地の有名俳人を訪 放浪したように、 諧師になろうと決意する。 ちろん金はない。 る習わしがあった。 むのである。 十五歳で江戸 がて俳句 茶 の大旅行に出た。二十 柏 (本名・ 原の の世界と出会 の中農の生まれで、石・小林弥太郎)は へ奉公に出され た。師匠の紹介、修行の旅に出 芭蕉が東国を 地方の著名人 一茶は、 K も は

弟が多 長年住んで 一茶の師匠が の拠点になったのが、 **点になったのが、讃岐の専多かった。一茶の西国修行任んでいた人で、西国に門** 一○~九○)は、大阪にの師匠だった二六庵竹阿 専念寺は観音寺

であっ くして、 信濃毎日新聞社、三九頁) 市大和町にあ しときくからに、 号)を訪ねてきた。 七九二 茶にとって専念寺は、 の住職 る

話になるのである。 宿のごとく」なったのである。 かけ四年にわたってこの寺の世 り」とあるように、 そして、「四とせの昵近とはな それ以後足 を歴訪

専念寺から一茶は九州

けらし(『一茶全集』第五巻、 としばしば、さらに我宿のごと には次のように記されている。 しばらくづゝの旅愁を休むるこ (『寛政七年紀行』ともいう) 茶と同じく二六庵竹阿の弟子 この専念精舎に住せる五梅法 あの師の門に遊びたまひ た。一茶の『西国紀行』 已四とせの昵近とは他 予したひ来ゆ 五梅和尚は 五。年梅。の

専念寺の句碑

全医労の代表は賃金交全医労の代表は賃金交上が前進し、2年連続スを開きる賃金増額ではなく国民向ける重になる賃金増額ではなく国民向ける重になる賃金増額ではなく国民の生活の増額をよ回る賃金増額ではなく国民の生活のである。物価高いではなく国民の生活のである。 3·13重税反对全国統 裏金許さず! インボイス廃止!

予算採決を強行-- 白川氏は、裏<

進をしました。

が行われました。 議団や全医労による訴え議団や全医労による訴え

え争

領はしが国う党 えの長高 申 2 市 13 か香統税 3 や収一、あ比子の日ま権が松増告人で日所川一反・農書枚「い例衆白本た。がはにで県行対 1 高あ内動全 3 連必枚民つ補四よ産 訴者会ニ 団 6 松り 6 が国重が 要なのに、自民党国会議長によっては、という政治資金規正法違という政治資金規正法違という政治資金規正法違という政治資金規正法違いが、脱税が、公職選挙をはなく、業者の保障や生活のために使うべきだ」と訴えました。

りました。
に苦しむ我々にとっては、に苦しむ我々にとっては、

寺を訪れて に詠んだの 寛政六年の年末、 がい 次の一 . る。 越年して正月 旬である。 再び専念

元旦や さら おもほへざ ず

(観音寺市

(14)

れてこばふれ を見て次の歌も詠んでいる。 正月には、 「ここではい てられて も思えない」というもの。 を受けたので、 句碑が専念寺の境内に建 讃岐富士 る つも良い 旅の宿とはとて 句の意味は、 山をし見 (飯野山 もてなし

は あづまこひしょな 足引の 山をい さぬき

· 「すいました。 の署名活動とアピー にて約60名で、市 全医労は継続して三 全労連の総行重(こ訴え、

動とアピール行り名で、市民へ続して三越前の総行動の後、

全

動を行いて名

夏

月 100円 発 行 所 民主香川社

高松市藤塚町 3丁目13-14

☎(087)834-7311

と訴えました。 み込まれることに反対を」 化など大軍拡の予算に組めのもの。高松港の軍港

げや医療体制の充実のた関にふれ「積立金は賃上問を」と力説。国立病院関を」と力説。国立病院関を」と力説。国立病院関を」と力説。国立病院の政倫審で自民議「衆院の政倫審で自民議とする自民党を批判。

「大手賃上げ高水準相次ぐ・ 「物価負担増 「春雨じゃ、ぬれていてう」というにはいこう」というにはいこう」というにはが。四、五百メートが。四、五百メートが。四、五百メートが。四、五百メートが。四、五百メートが。四、五百メートが。四、五百メート のみどりが濃い はいいおしめりだ▼ 毎日 年28万円 畑に 鉄鋼

すすめる。 回る物価高とくる。庶民すすめる。消費税増税、 んは「裏金」、政治資金パーティーやさしいものではない▼自民党さ 22年以降の値上がりで」 ましてや年金生活者のところへはでも中小企業にはどう現れるか。 争の匂い振りまくことはやめて 場していただくしかない▼高松港 はうれしい見出しが躍っている。 へ自衛隊の軍艦が現れるなど、 を守ろうとしない政治勢力には退 金を懐に入れて財界向けの政策を 大手が満額回答・物価高対抗、 は十%超え」 ん赤旗)というように暮らしは生 (四国)と働くものに (四国)と働くものに 要 を使って企業献 庶民の暮ら